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Die durch das Internet und Web 2.0 mit angestoßene Medienkonvergenz zwingt die Medien- und Contentindustrie
zur stetigen Bereitstellung neuer medialer Inhalte; die stetig wachsende Nachfrage zu decken wird über deren
unternehmerischen Erfolg entscheiden. Es wird ein Szenario entwickelt, in dem die Konsumenten gleichzeitig
Produzenten der Inhalte sind und dabei Kommunikationsinfrastrukturen wie Mobiltelefone nutzen. Es werden die
weitreichenden sozialen Konsequenzen dieser Entwicklung skizziert.Media convergence as one result of the rise of
the Internet and Web 2.0 forces media and content industry to continuously produce new content; it will be vital
for their economic success to provide for the always growing demand. A scenario will be developed in which
consumers are at the same time producers of content while using communication infrastructures such as mobile
phones. The far reaching consequences of such a development will be outlined.
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